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◆理事・役員（2023.7～2024.6）

「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内部卓話「就任挨拶」 会長  相　原　利　行　会員
　私は、元会員の大賀章弘氏と藤岡会員の推薦で入会させていただきました。それから20年が経ち、この度会
長を仰せつかりました。
　2023-24年度国際ロータリー会長のゴードンＲ．マッキナリー氏（スコットランド　サウス・クイーンズフェリーRC所
属）の掲げるテーマは、「世界に希望を生み出そう」です。
　そして、第2690地区ガバナーの石倉貞昭氏（松江しんじ湖RC所属）の掲げたスローガンは、「希望の種を播
きましょう。育てましょう。」です。
　近年、我がクラブは、2013-14年度の56名をピークに、ここ数年は会員のご逝去等に伴う世代交代にコロナ禍の直撃を受け、前年度
当初の会員数は40名まで減少しておりました。
　よって、現状の課題は明確であり、会員増強は必須の命題でした。
　そこで、「仲間を増やそう。」を、我がクラブのスローガンとしました。
　ところが、前年度の鴨井会長、橘高幹事年度では一気に会員増強が進み、本日ご入会のお二人を加えると49名にまで増加しました。
前年度の鴨井会長、橘高幹事そして西岡会員増強委員長には、深く感謝申し上げます。
　そこで、引き続き会員増強はもちろんのことですが、既存の会員間においても、今まで会話が少なかった会員と積極的にコミュニケー
ションを取っていただくことに重点を置きたいと考えております。新会員の方が一気に増えましたので、正直私もお顔とお名前が一致し
ておりません。通常の例会の他にも、ＩＤＭや新入会員歓迎会等を企画し、コミュニケーションを取っていただく機会を設け、今まで以上
に「仲間を増やす」ことに取り組んでいきたいと考えます。
　皆さま、一年間よろしくお願いいたします。
 幹事  森　本　剛　仁　会員
　今年度、岡山北西RC第34代幹事の森本でございます。どうぞよろしくお願いします。京都よりお越しの朱
雀RCの皆様、本日はようこそ岡山へ、今年度もよろしくお願いいたします。
　私は2016年、相原会長に誘われて当クラブに入会させて頂きました。早いものでもう7年が経ちます。今年
度の当クラブのスローガンは「仲間を増やそう」です。前年度のスタート時点では、会員数が40名でしたが今
年度のスタートは49名です。鴨井前会長、橘高前幹事を主導にクラブの宝・財産でもある会員を１年間で10
名も増やして頂きました。お二人の功績はとても大きいものです。当クラブに限らず会員増強は各RCにおいて毎年のテーマです。今
期も会員増強に力を入れていきたいと思いますので皆様のご協力、よろしくお願いします。
　10月17日にはスポンサークラブであります岡山北RCとの合同例会を昨年に引き続き開催いたします。また、10月には地区大会が
行なわれます。仲田会員には地区大会記念ゴルフ大会にて連覇の期待がかかります。出入りの激しいゴルフですが照準を地区大
会に合せて、是非、優勝を狙って下さい。11月19日㈰には山陽新聞社さん太ホールにて、地区補助金事業による、『高校生による岡
山の歴史・文化研究フォーラム』を開催いたします。この事業は今年で8回目を数えます。高校生は情報収集、研究発表を通して、そ
の地域を深く知ると共に愛着を強くし、将来の地域貢献の礎となります。青少年奉仕委員会の方を筆頭に多くの会員がフォーラムに
参加して頂き、将来、岡山を支える若者達の発表を聞いてください。
　社会奉仕活動ですが、子どもシェルターモモ及び、犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会、あした彩への支援、情報交換を
行います。定期的な会合に自ら足を運び、見て、聞いて、様々な問題に一緒に取りくみたいと思います。幼い子供達や何か支援が
必要な方に当クラブとして何ができるか模索したいと思います。国際奉仕においても前年度同様、外国人の方への無料健康診断
を旭川RC様、済生会病院様のご協力を基に開催致します。
　今年度のIDMですが先ほど申しましたようにこの1年で10名もの新規会員が我がクラブに入会されました。RCを知る、RCを勉強
する機会として今年度は、IDMを4回実施いたします。IDMとは、入会間もない新規会員向けに開催するRCに関する勉強会のこと
です。RCそのもの、奉仕活動の意義や目的を理解して、さらに会員同士の親睦・交流を深める目的で行います。通常の昼間の例会
では座席が遠かったり、時間がなくて会話が出来ない方がいるかもしれません。ぜひ若手も中堅もベテランも、一緒に食事を、またお
酒をたしなみ、仲間を増やしてください。
　続いて同好会活動ですが活発になればなるほどクラブ全体が活性化し、さらには会員同士の交流に繋がっていくと考えております。
野球同好会、ゴルフ同好会、歴史同好会など監督、幹事の皆様、日頃より同好会の運営に配慮を賜り、ありがとうございます。新規会員
の方を勧誘して頂き各同好会のさらなる盛り上がりを期待しております。
　最後になりますけれども今年度、ひな壇への登壇、各委員会の委員長の皆様、各役職をお引き受けいただきまして感謝申し上げ
ます。まだ右も左もわからない私に半年前の第1回被選理事役員からご協力を賜わりました。引き続きこの1年、どうぞよろしくお願い
します。
　繰り返しますが今年度、相原会長が掲げるスローガンは「仲間を増やそう」です。各委員会が企画する行事、イベントには多くの
皆様に参加していただき仲間を増やしてください。
　次年度山田会長にバトンタッチするまでの1年間、全身全霊をかけ走りぬきます。どうぞこの一年全て私にお任せください。ご清聴
ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　42名
欠席者数　７名 出 席 率　85.71％　　　　
欠 席 者　福元，久松，中村，岡田（豊），田原，竹本，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈京都朱雀ＲＣ〉　　　会　長　西澤　明彦  様

　　　　幹　事　藤森　　治  様
　　親睦委員長　上田　龍一  様

姉妹友好クラブ委員長　佐東　賢一  様
　会長エレクト　久野　成人  様

　　〈ゲスト〉　米山奨学生　ハシブ　ファルザナ様
ビジター挨拶 京都朱雀RC　会長　西　澤　明　彦　様
　今年３月21日に京都朱雀RCは30周年を迎えました。記念祝賀会におきましては、岡山北西RCより
鴨井会長以下40名近い方にご参加頂き、誠にありがとうございました。また藤木様、北西オーケスト
ラの皆様による生演奏を行って頂き、本当にありがとうございました。
　当クラブの今年度の目標は“仲間を増やそう！”です。新しい会員が増える為には、活動内容が魅
力的でなければなりません。その為には現会員が積極的に行事に参加し、皆が助け合い深め合うこ
とが必要だと思います。岡山北西RCにおかれましては10名増強されたということで、当クラブも目標に向かい活動して
いきます。今後ともよろしくお願いいたします。
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　いよいよ今日から新しい年度が始まります。
　最初の会長報告は、新年度のひな壇のメンバー紹介をもって代えさせていただきます。
・副会長：入江直人　私と入会がほぼ同期で、鴨井会員、山田会員と共に何かあれば、いつも相談に
のってもらっています。
・幹事：森本剛仁　頼りない相原年度の幹事に、立候補してくださいました。
・副幹事：井川浩典　岡山北西RCの会員が減少しコロナ禍で活動が停滞していた中、与田会員と共に
クラブを支えてくださいました。
・S.A.A.：西岡貞則　幹事経験者にもかかわらず、森本幹事のたっての希望でひな壇に加わっていただ
きました。
・副S.A.A.：日笠常信　岡山北西RCではインターアクトで貢献してくださり、満を持してひな壇に加
わっていただきました。

　会員の皆さま、何卒一年間よろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 友末直前地区ガバナー事務所閉鎖のお知らせ、石倉地区ガバナー事務所開設のお知らせ、榊原ガバナーエレク
ト事務所開設のお知らせ、第52回ロータリー研究会事務所開設のお知らせが届いております。
② 御祝行事記念品についてのアンケートを配信しておりますので、お手数をおかけいたしますが、岡山北西RC事務
局までご返信くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会前11：30より「第１回理事役員会」を開催いたしました。
④ 歴史同好会研修旅行のご案内、ロータリーの友７月号、ガバナー月信Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを
配付しております。

⑤ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ zoomを使用しての例会出席は中止します。
⑦ 8月28日 IDMが開催されます。詳細は後日お伝えいたします。
スマイル報告　
西澤明彦様（京都朱雀RC会長） : この一年よろしくお願い申し上げます。我々のクラブも今期の方針は全員で仲間を

増やそう。そして活気ある楽しいクラブにしよう。そして全員で奉仕を考えようです。
藤森治様（京都朱雀RC幹事） : 相原会長、森本幹事、理事役員の皆様、本日は初例会おめでとうございます。素晴ら

しい一年になりますように。
ひな壇一同 : 京都朱雀RCの皆様、今年度もよろしくお願いいたします。

岡山北西RCの会員の皆様、ご家族の皆様、事務局の中山さん、グランヴィアのスタッフの皆様、一年間よろ
しくお願いいたします。

  原  会員 : 京都朱雀RCの皆様のご来訪に感謝申し上げます。相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお
願いします。

山田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。
相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様これから一年よろしくお願いいたします。
藤島さん、加茂さんご入会おめでとうございます。

仲田会員 : 京都朱雀RCの皆様、本日は北西RCの例会にお越し下さりありがとうございます。また、相原年度のスター
トを祝してスマイルします。

堀川会員 : 相原会長を始めひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
京都朱雀RC西澤会長を始め皆様のご来訪に感謝します。
6月26日の歴史同好会では、吉田さんの「保険の誕生」について楽しく聞かせて頂きました。

平松会員 : 相原利行会長、森本剛仁幹事をはじめ、理事・役員の皆様のご活躍を心から信頼申し上げます。また、京
都朱雀RCの皆様に深く感謝申し上げます。

岡本会員 : 相原年度スタートを祝しスマイルです。頑張りましょう。
京都朱雀の皆様ようこそ。

川西会員 : 京都朱雀RCより西澤会長を始め5名の方が表敬訪問にお越し下さいました。よろしくお願いいたします。
本日加茂様が入会されます。よろしくお願いします。

槌田会員 : 相原年度の門出おめでとうございます。
京都朱雀の皆様いらっしゃいませ。

橘高会員 : 相原年度のスタートです。相原会長、森本幹事を始め理事役員の皆様、一年宜しくお願いします。
日笠（伸）会員 : 相原年度のスタートにスマイルさせて頂きます。
笠原会員 : 相原年度のスタートです。一年間よろしくお願いします。
丹治会員 : 相原新会長を始めひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
樋口会員 : 相原会長年度よろしくお願いいたします。

理事会の遅刻すいません。あわせてスマイルいたします。
鴨井会員 : 相原年度のスタートです。全員で盛り上げていきましょう！
小林会員 : 新たな船出を祝してスマイルいたします。
藤岡会員 : 旧ひな壇の方々、お疲れ様です。相原新年度、これから一年期待しています。
末吉会員 : 相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたします。
与田会員 : 新年度ひな壇の皆様これから一年よろしくお願いします。私はゆっくり食事をさせていただきます。
山下会員 : 相原丸の出航お祝いします。

7月1日当院の納涼会を行いました。女性陣は浴衣でした。
西岡会員 : 昨日の弊社グループのゴルフコンペに参加頂いた山田さん、仲田さん、森本さんありがとうございました。

山田さん協賛品頂きありがとうございます。
本年度会員皆様からスマイルを多数頂けます様お願い申し上げます。  23件　105,000円（累計105,000円）

新会員入会式 
ご入会おめでとうございます。　
株式会社 浮田電気通信 専務取締役　　  藤島和美 会員
株式会社 マコト            代表取締役社長  加茂賢次 会員

旧ひな壇感謝状贈呈   　　　
鴨井　利典  会員　　与田　卓士  会員
笠原　英司  会員　　森本　剛仁  会員
橘高　正剛  会員　　小林　龍平  会員

インターアクトクラブ　関連会議   インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　インターアクトクラブ関連会議が７月２日に島根県松江市でありました。
第一回地区インターアクト委員会、クラブインターアクト委員長会議
参加者：石倉貞昭ガバナー、各県地区委員、各ロータリークラブインターアクト委員長外
議　題：第46回インターアクト地区大会、各県ブロック協議会等の日程確認、
　　　　各提唱インターアクトクラブの状況報告等
　現在当RCが提唱している岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブは高校3年生3名、中学1年生1
名（何れも男子）の計4名であり、次年度以降は岡山理科大学附属高等学校内の組織として存続する予定ですが、ま
だ詳細は未定です。提唱ロータリークラブとしては廃部とならないように側面からしっかりと支援する予定です。
野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　7月10日㈪、７月31日㈪共に19時より岡山県営野球場にて練習を行います。
　運動不足の方は是非、野球同好会へご参加ください。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

第１回理事・役員会議事録   　　　
日時　2023年７月３日㈪11：30～12：05　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　相原利行
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司   末吉賢多　日笠伸之　小林龍平　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広

　　オブザーバー　槌田道弘
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 新会員について（資料1）　
　　　木庭様の入会を承認
　　② 7月～9月のプログラムについて（資料2）
　　　8月28日　イニシエーションスピーチ　木庭会員追加
　　　　以上で8月までのプログラムを確定
　　　9月11日　外部卓話は小林会員が手配中
　　　9月25日　イニシエーションスピーチ　三宅会員追加（予定）
　　　　9月のプログラムは次回以降で確定する
　　③ 第1回IDMの日程について
　　　8月28日㈪ 18:30に決定
　　④ ZOOMを使用しての例会出席について
　　　第２回例会以降中止に決定
　　⑤ 地区大会の登録について（資料3）
　　　従来通り全員登録に決定
　　⑥ 前期会費について（資料4）

　審議事項⑤の決定を受け地区大会登録料13,000円を計上するため前期会費は191,695円となる
ことを承認

　　⑦ 野球同好会ユニフォーム代について（資料5）
　　　従前の通り半額をＲＣで負担に決定
　　⑧ メークアップ対象行事について（資料6）
　　　資料（案）の内容で承認
　　⑨ その他
５、協議事項
　　① 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料7）

　出場実績のある高校に確認しているが、今のところ出場決定は３校のみ。引き続き出場の要
請を行う。

６、報告事項
　　① 第7回被選理事役員会の議事録について（資料8）　　　　　
　　② その他

・35周年記念行事の実施の有無について、次々年度会長を選出するまでに決定する必要あり
・日笠常信会員より、7月2日㈰松江市にて開催の「インターアクト地区協議会」の報告あり

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人

7月24日㈪
旧ひな壇慰労例会
（夜間例会・割烹美作）

No.01385　2023.7.10　第2例会

7月10日㈪
内部卓話
「副会長・副幹事・
S.A.A.・副S.A.A. 就任挨拶」
副会長 入江 直人 会員
副幹事 井川 浩典 会員
S.A.A. 西岡 貞則 会員
副S.A.A. 日笠 常信 会員
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内部卓話「就任挨拶」 会長  相　原　利　行　会員
　私は、元会員の大賀章弘氏と藤岡会員の推薦で入会させていただきました。それから20年が経ち、この度会
長を仰せつかりました。
　2023-24年度国際ロータリー会長のゴードンＲ．マッキナリー氏（スコットランド　サウス・クイーンズフェリーRC所
属）の掲げるテーマは、「世界に希望を生み出そう」です。
　そして、第2690地区ガバナーの石倉貞昭氏（松江しんじ湖RC所属）の掲げたスローガンは、「希望の種を播
きましょう。育てましょう。」です。
　近年、我がクラブは、2013-14年度の56名をピークに、ここ数年は会員のご逝去等に伴う世代交代にコロナ禍の直撃を受け、前年度
当初の会員数は40名まで減少しておりました。
　よって、現状の課題は明確であり、会員増強は必須の命題でした。
　そこで、「仲間を増やそう。」を、我がクラブのスローガンとしました。
　ところが、前年度の鴨井会長、橘高幹事年度では一気に会員増強が進み、本日ご入会のお二人を加えると49名にまで増加しました。
前年度の鴨井会長、橘高幹事そして西岡会員増強委員長には、深く感謝申し上げます。
　そこで、引き続き会員増強はもちろんのことですが、既存の会員間においても、今まで会話が少なかった会員と積極的にコミュニケー
ションを取っていただくことに重点を置きたいと考えております。新会員の方が一気に増えましたので、正直私もお顔とお名前が一致し
ておりません。通常の例会の他にも、ＩＤＭや新入会員歓迎会等を企画し、コミュニケーションを取っていただく機会を設け、今まで以上
に「仲間を増やす」ことに取り組んでいきたいと考えます。
　皆さま、一年間よろしくお願いいたします。
 幹事  森　本　剛　仁　会員
　今年度、岡山北西RC第34代幹事の森本でございます。どうぞよろしくお願いします。京都よりお越しの朱
雀RCの皆様、本日はようこそ岡山へ、今年度もよろしくお願いいたします。
　私は2016年、相原会長に誘われて当クラブに入会させて頂きました。早いものでもう7年が経ちます。今年
度の当クラブのスローガンは「仲間を増やそう」です。前年度のスタート時点では、会員数が40名でしたが今
年度のスタートは49名です。鴨井前会長、橘高前幹事を主導にクラブの宝・財産でもある会員を１年間で10
名も増やして頂きました。お二人の功績はとても大きいものです。当クラブに限らず会員増強は各RCにおいて毎年のテーマです。今
期も会員増強に力を入れていきたいと思いますので皆様のご協力、よろしくお願いします。
　10月17日にはスポンサークラブであります岡山北RCとの合同例会を昨年に引き続き開催いたします。また、10月には地区大会が
行なわれます。仲田会員には地区大会記念ゴルフ大会にて連覇の期待がかかります。出入りの激しいゴルフですが照準を地区大
会に合せて、是非、優勝を狙って下さい。11月19日㈰には山陽新聞社さん太ホールにて、地区補助金事業による、『高校生による岡
山の歴史・文化研究フォーラム』を開催いたします。この事業は今年で8回目を数えます。高校生は情報収集、研究発表を通して、そ
の地域を深く知ると共に愛着を強くし、将来の地域貢献の礎となります。青少年奉仕委員会の方を筆頭に多くの会員がフォーラムに
参加して頂き、将来、岡山を支える若者達の発表を聞いてください。
　社会奉仕活動ですが、子どもシェルターモモ及び、犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会、あした彩への支援、情報交換を
行います。定期的な会合に自ら足を運び、見て、聞いて、様々な問題に一緒に取りくみたいと思います。幼い子供達や何か支援が
必要な方に当クラブとして何ができるか模索したいと思います。国際奉仕においても前年度同様、外国人の方への無料健康診断
を旭川RC様、済生会病院様のご協力を基に開催致します。
　今年度のIDMですが先ほど申しましたようにこの1年で10名もの新規会員が我がクラブに入会されました。RCを知る、RCを勉強
する機会として今年度は、IDMを4回実施いたします。IDMとは、入会間もない新規会員向けに開催するRCに関する勉強会のこと
です。RCそのもの、奉仕活動の意義や目的を理解して、さらに会員同士の親睦・交流を深める目的で行います。通常の昼間の例会
では座席が遠かったり、時間がなくて会話が出来ない方がいるかもしれません。ぜひ若手も中堅もベテランも、一緒に食事を、またお
酒をたしなみ、仲間を増やしてください。
　続いて同好会活動ですが活発になればなるほどクラブ全体が活性化し、さらには会員同士の交流に繋がっていくと考えております。
野球同好会、ゴルフ同好会、歴史同好会など監督、幹事の皆様、日頃より同好会の運営に配慮を賜り、ありがとうございます。新規会員
の方を勧誘して頂き各同好会のさらなる盛り上がりを期待しております。
　最後になりますけれども今年度、ひな壇への登壇、各委員会の委員長の皆様、各役職をお引き受けいただきまして感謝申し上げ
ます。まだ右も左もわからない私に半年前の第1回被選理事役員からご協力を賜わりました。引き続きこの1年、どうぞよろしくお願い
します。
　繰り返しますが今年度、相原会長が掲げるスローガンは「仲間を増やそう」です。各委員会が企画する行事、イベントには多くの
皆様に参加していただき仲間を増やしてください。
　次年度山田会長にバトンタッチするまでの1年間、全身全霊をかけ走りぬきます。どうぞこの一年全て私にお任せください。ご清聴
ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　42名
欠席者数　７名 出 席 率　85.71％　　　　
欠 席 者　福元，久松，中村，岡田（豊），田原，竹本，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈京都朱雀ＲＣ〉　　　会　長　西澤　明彦  様

　　　　幹　事　藤森　　治  様
　　親睦委員長　上田　龍一  様

姉妹友好クラブ委員長　佐東　賢一  様
　会長エレクト　久野　成人  様

　　〈ゲスト〉　米山奨学生　ハシブ　ファルザナ様
ビジター挨拶 京都朱雀RC　会長　西　澤　明　彦　様
　今年３月21日に京都朱雀RCは30周年を迎えました。記念祝賀会におきましては、岡山北西RCより
鴨井会長以下40名近い方にご参加頂き、誠にありがとうございました。また藤木様、北西オーケスト
ラの皆様による生演奏を行って頂き、本当にありがとうございました。
　当クラブの今年度の目標は“仲間を増やそう！”です。新しい会員が増える為には、活動内容が魅
力的でなければなりません。その為には現会員が積極的に行事に参加し、皆が助け合い深め合うこ
とが必要だと思います。岡山北西RCにおかれましては10名増強されたということで、当クラブも目標に向かい活動して
いきます。今後ともよろしくお願いいたします。
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　いよいよ今日から新しい年度が始まります。
　最初の会長報告は、新年度のひな壇のメンバー紹介をもって代えさせていただきます。
・副会長：入江直人　私と入会がほぼ同期で、鴨井会員、山田会員と共に何かあれば、いつも相談に
のってもらっています。
・幹事：森本剛仁　頼りない相原年度の幹事に、立候補してくださいました。
・副幹事：井川浩典　岡山北西RCの会員が減少しコロナ禍で活動が停滞していた中、与田会員と共に
クラブを支えてくださいました。
・S.A.A.：西岡貞則　幹事経験者にもかかわらず、森本幹事のたっての希望でひな壇に加わっていただ
きました。
・副S.A.A.：日笠常信　岡山北西RCではインターアクトで貢献してくださり、満を持してひな壇に加
わっていただきました。

　会員の皆さま、何卒一年間よろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 友末直前地区ガバナー事務所閉鎖のお知らせ、石倉地区ガバナー事務所開設のお知らせ、榊原ガバナーエレク
ト事務所開設のお知らせ、第52回ロータリー研究会事務所開設のお知らせが届いております。
② 御祝行事記念品についてのアンケートを配信しておりますので、お手数をおかけいたしますが、岡山北西RC事務
局までご返信くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会前11：30より「第１回理事役員会」を開催いたしました。
④ 歴史同好会研修旅行のご案内、ロータリーの友７月号、ガバナー月信Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを
配付しております。

⑤ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ zoomを使用しての例会出席は中止します。
⑦ 8月28日 IDMが開催されます。詳細は後日お伝えいたします。
スマイル報告　
西澤明彦様（京都朱雀RC会長） : この一年よろしくお願い申し上げます。我々のクラブも今期の方針は全員で仲間を

増やそう。そして活気ある楽しいクラブにしよう。そして全員で奉仕を考えようです。
藤森治様（京都朱雀RC幹事） : 相原会長、森本幹事、理事役員の皆様、本日は初例会おめでとうございます。素晴ら

しい一年になりますように。
ひな壇一同 : 京都朱雀RCの皆様、今年度もよろしくお願いいたします。

岡山北西RCの会員の皆様、ご家族の皆様、事務局の中山さん、グランヴィアのスタッフの皆様、一年間よろ
しくお願いいたします。

  原  会員 : 京都朱雀RCの皆様のご来訪に感謝申し上げます。相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお
願いします。

山田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。
相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様これから一年よろしくお願いいたします。
藤島さん、加茂さんご入会おめでとうございます。

仲田会員 : 京都朱雀RCの皆様、本日は北西RCの例会にお越し下さりありがとうございます。また、相原年度のスター
トを祝してスマイルします。

堀川会員 : 相原会長を始めひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
京都朱雀RC西澤会長を始め皆様のご来訪に感謝します。
6月26日の歴史同好会では、吉田さんの「保険の誕生」について楽しく聞かせて頂きました。

平松会員 : 相原利行会長、森本剛仁幹事をはじめ、理事・役員の皆様のご活躍を心から信頼申し上げます。また、京
都朱雀RCの皆様に深く感謝申し上げます。

岡本会員 : 相原年度スタートを祝しスマイルです。頑張りましょう。
京都朱雀の皆様ようこそ。

川西会員 : 京都朱雀RCより西澤会長を始め5名の方が表敬訪問にお越し下さいました。よろしくお願いいたします。
本日加茂様が入会されます。よろしくお願いします。

槌田会員 : 相原年度の門出おめでとうございます。
京都朱雀の皆様いらっしゃいませ。

橘高会員 : 相原年度のスタートです。相原会長、森本幹事を始め理事役員の皆様、一年宜しくお願いします。
日笠（伸）会員 : 相原年度のスタートにスマイルさせて頂きます。
笠原会員 : 相原年度のスタートです。一年間よろしくお願いします。
丹治会員 : 相原新会長を始めひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
樋口会員 : 相原会長年度よろしくお願いいたします。

理事会の遅刻すいません。あわせてスマイルいたします。
鴨井会員 : 相原年度のスタートです。全員で盛り上げていきましょう！
小林会員 : 新たな船出を祝してスマイルいたします。
藤岡会員 : 旧ひな壇の方々、お疲れ様です。相原新年度、これから一年期待しています。
末吉会員 : 相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたします。
与田会員 : 新年度ひな壇の皆様これから一年よろしくお願いします。私はゆっくり食事をさせていただきます。
山下会員 : 相原丸の出航お祝いします。

7月1日当院の納涼会を行いました。女性陣は浴衣でした。
西岡会員 : 昨日の弊社グループのゴルフコンペに参加頂いた山田さん、仲田さん、森本さんありがとうございました。

山田さん協賛品頂きありがとうございます。
本年度会員皆様からスマイルを多数頂けます様お願い申し上げます。  23件　105,000円（累計105,000円）

新会員入会式 
ご入会おめでとうございます。　
株式会社 浮田電気通信 専務取締役　　  藤島和美 会員
株式会社 マコト            代表取締役社長  加茂賢次 会員

旧ひな壇感謝状贈呈   　　　
鴨井　利典  会員　　与田　卓士  会員
笠原　英司  会員　　森本　剛仁  会員
橘高　正剛  会員　　小林　龍平  会員

インターアクトクラブ　関連会議   インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　インターアクトクラブ関連会議が７月２日に島根県松江市でありました。
第一回地区インターアクト委員会、クラブインターアクト委員長会議
参加者：石倉貞昭ガバナー、各県地区委員、各ロータリークラブインターアクト委員長外
議　題：第46回インターアクト地区大会、各県ブロック協議会等の日程確認、
　　　　各提唱インターアクトクラブの状況報告等
　現在当RCが提唱している岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブは高校3年生3名、中学1年生1
名（何れも男子）の計4名であり、次年度以降は岡山理科大学附属高等学校内の組織として存続する予定ですが、ま
だ詳細は未定です。提唱ロータリークラブとしては廃部とならないように側面からしっかりと支援する予定です。
野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　7月10日㈪、７月31日㈪共に19時より岡山県営野球場にて練習を行います。
　運動不足の方は是非、野球同好会へご参加ください。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

例会プログラム例会プログラム

前回７月３日の例会記録前回７月３日の例会記録

第１回理事・役員会議事録   　　　
日時　2023年７月３日㈪11：30～12：05　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　相原利行
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司   末吉賢多　日笠伸之　小林龍平　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広

　　オブザーバー　槌田道弘
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 新会員について（資料1）　
　　　木庭様の入会を承認
　　② 7月～9月のプログラムについて（資料2）
　　　8月28日　イニシエーションスピーチ　木庭会員追加
　　　　以上で8月までのプログラムを確定
　　　9月11日　外部卓話は小林会員が手配中
　　　9月25日　イニシエーションスピーチ　三宅会員追加（予定）
　　　　9月のプログラムは次回以降で確定する
　　③ 第1回IDMの日程について
　　　8月28日㈪ 18:30に決定
　　④ ZOOMを使用しての例会出席について
　　　第２回例会以降中止に決定
　　⑤ 地区大会の登録について（資料3）
　　　従来通り全員登録に決定
　　⑥ 前期会費について（資料4）

　審議事項⑤の決定を受け地区大会登録料13,000円を計上するため前期会費は191,695円となる
ことを承認

　　⑦ 野球同好会ユニフォーム代について（資料5）
　　　従前の通り半額をＲＣで負担に決定
　　⑧ メークアップ対象行事について（資料6）
　　　資料（案）の内容で承認
　　⑨ その他
５、協議事項
　　① 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料7）

　出場実績のある高校に確認しているが、今のところ出場決定は３校のみ。引き続き出場の要
請を行う。

６、報告事項
　　① 第7回被選理事役員会の議事録について（資料8）　　　　　
　　② その他

・35周年記念行事の実施の有無について、次々年度会長を選出するまでに決定する必要あり
・日笠常信会員より、7月2日㈰松江市にて開催の「インターアクト地区協議会」の報告あり

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人
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内部卓話「就任挨拶」 会長  相　原　利　行　会員
　私は、元会員の大賀章弘氏と藤岡会員の推薦で入会させていただきました。それから20年が経ち、この度会
長を仰せつかりました。
　2023-24年度国際ロータリー会長のゴードンＲ．マッキナリー氏（スコットランド　サウス・クイーンズフェリーRC所
属）の掲げるテーマは、「世界に希望を生み出そう」です。
　そして、第2690地区ガバナーの石倉貞昭氏（松江しんじ湖RC所属）の掲げたスローガンは、「希望の種を播
きましょう。育てましょう。」です。
　近年、我がクラブは、2013-14年度の56名をピークに、ここ数年は会員のご逝去等に伴う世代交代にコロナ禍の直撃を受け、前年度
当初の会員数は40名まで減少しておりました。
　よって、現状の課題は明確であり、会員増強は必須の命題でした。
　そこで、「仲間を増やそう。」を、我がクラブのスローガンとしました。
　ところが、前年度の鴨井会長、橘高幹事年度では一気に会員増強が進み、本日ご入会のお二人を加えると49名にまで増加しました。
前年度の鴨井会長、橘高幹事そして西岡会員増強委員長には、深く感謝申し上げます。
　そこで、引き続き会員増強はもちろんのことですが、既存の会員間においても、今まで会話が少なかった会員と積極的にコミュニケー
ションを取っていただくことに重点を置きたいと考えております。新会員の方が一気に増えましたので、正直私もお顔とお名前が一致し
ておりません。通常の例会の他にも、ＩＤＭや新入会員歓迎会等を企画し、コミュニケーションを取っていただく機会を設け、今まで以上
に「仲間を増やす」ことに取り組んでいきたいと考えます。
　皆さま、一年間よろしくお願いいたします。
 幹事  森　本　剛　仁　会員
　今年度、岡山北西RC第34代幹事の森本でございます。どうぞよろしくお願いします。京都よりお越しの朱
雀RCの皆様、本日はようこそ岡山へ、今年度もよろしくお願いいたします。
　私は2016年、相原会長に誘われて当クラブに入会させて頂きました。早いものでもう7年が経ちます。今年
度の当クラブのスローガンは「仲間を増やそう」です。前年度のスタート時点では、会員数が40名でしたが今
年度のスタートは49名です。鴨井前会長、橘高前幹事を主導にクラブの宝・財産でもある会員を１年間で10
名も増やして頂きました。お二人の功績はとても大きいものです。当クラブに限らず会員増強は各RCにおいて毎年のテーマです。今
期も会員増強に力を入れていきたいと思いますので皆様のご協力、よろしくお願いします。
　10月17日にはスポンサークラブであります岡山北RCとの合同例会を昨年に引き続き開催いたします。また、10月には地区大会が
行なわれます。仲田会員には地区大会記念ゴルフ大会にて連覇の期待がかかります。出入りの激しいゴルフですが照準を地区大
会に合せて、是非、優勝を狙って下さい。11月19日㈰には山陽新聞社さん太ホールにて、地区補助金事業による、『高校生による岡
山の歴史・文化研究フォーラム』を開催いたします。この事業は今年で8回目を数えます。高校生は情報収集、研究発表を通して、そ
の地域を深く知ると共に愛着を強くし、将来の地域貢献の礎となります。青少年奉仕委員会の方を筆頭に多くの会員がフォーラムに
参加して頂き、将来、岡山を支える若者達の発表を聞いてください。
　社会奉仕活動ですが、子どもシェルターモモ及び、犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会、あした彩への支援、情報交換を
行います。定期的な会合に自ら足を運び、見て、聞いて、様々な問題に一緒に取りくみたいと思います。幼い子供達や何か支援が
必要な方に当クラブとして何ができるか模索したいと思います。国際奉仕においても前年度同様、外国人の方への無料健康診断
を旭川RC様、済生会病院様のご協力を基に開催致します。
　今年度のIDMですが先ほど申しましたようにこの1年で10名もの新規会員が我がクラブに入会されました。RCを知る、RCを勉強
する機会として今年度は、IDMを4回実施いたします。IDMとは、入会間もない新規会員向けに開催するRCに関する勉強会のこと
です。RCそのもの、奉仕活動の意義や目的を理解して、さらに会員同士の親睦・交流を深める目的で行います。通常の昼間の例会
では座席が遠かったり、時間がなくて会話が出来ない方がいるかもしれません。ぜひ若手も中堅もベテランも、一緒に食事を、またお
酒をたしなみ、仲間を増やしてください。
　続いて同好会活動ですが活発になればなるほどクラブ全体が活性化し、さらには会員同士の交流に繋がっていくと考えております。
野球同好会、ゴルフ同好会、歴史同好会など監督、幹事の皆様、日頃より同好会の運営に配慮を賜り、ありがとうございます。新規会員
の方を勧誘して頂き各同好会のさらなる盛り上がりを期待しております。
　最後になりますけれども今年度、ひな壇への登壇、各委員会の委員長の皆様、各役職をお引き受けいただきまして感謝申し上げ
ます。まだ右も左もわからない私に半年前の第1回被選理事役員からご協力を賜わりました。引き続きこの1年、どうぞよろしくお願い
します。
　繰り返しますが今年度、相原会長が掲げるスローガンは「仲間を増やそう」です。各委員会が企画する行事、イベントには多くの
皆様に参加していただき仲間を増やしてください。
　次年度山田会長にバトンタッチするまでの1年間、全身全霊をかけ走りぬきます。どうぞこの一年全て私にお任せください。ご清聴
ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　42名
欠席者数　７名 出 席 率　85.71％　　　　
欠 席 者　福元，久松，中村，岡田（豊），田原，竹本，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈京都朱雀ＲＣ〉　　　会　長　西澤　明彦  様

　　　　幹　事　藤森　　治  様
　　親睦委員長　上田　龍一  様

姉妹友好クラブ委員長　佐東　賢一  様
　会長エレクト　久野　成人  様

　　〈ゲスト〉　米山奨学生　ハシブ　ファルザナ様
ビジター挨拶 京都朱雀RC　会長　西　澤　明　彦　様
　今年３月21日に京都朱雀RCは30周年を迎えました。記念祝賀会におきましては、岡山北西RCより
鴨井会長以下40名近い方にご参加頂き、誠にありがとうございました。また藤木様、北西オーケスト
ラの皆様による生演奏を行って頂き、本当にありがとうございました。
　当クラブの今年度の目標は“仲間を増やそう！”です。新しい会員が増える為には、活動内容が魅
力的でなければなりません。その為には現会員が積極的に行事に参加し、皆が助け合い深め合うこ
とが必要だと思います。岡山北西RCにおかれましては10名増強されたということで、当クラブも目標に向かい活動して
いきます。今後ともよろしくお願いいたします。
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　いよいよ今日から新しい年度が始まります。
　最初の会長報告は、新年度のひな壇のメンバー紹介をもって代えさせていただきます。
・副会長：入江直人　私と入会がほぼ同期で、鴨井会員、山田会員と共に何かあれば、いつも相談に
のってもらっています。
・幹事：森本剛仁　頼りない相原年度の幹事に、立候補してくださいました。
・副幹事：井川浩典　岡山北西RCの会員が減少しコロナ禍で活動が停滞していた中、与田会員と共に
クラブを支えてくださいました。
・S.A.A.：西岡貞則　幹事経験者にもかかわらず、森本幹事のたっての希望でひな壇に加わっていただ
きました。
・副S.A.A.：日笠常信　岡山北西RCではインターアクトで貢献してくださり、満を持してひな壇に加
わっていただきました。

　会員の皆さま、何卒一年間よろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 友末直前地区ガバナー事務所閉鎖のお知らせ、石倉地区ガバナー事務所開設のお知らせ、榊原ガバナーエレク
ト事務所開設のお知らせ、第52回ロータリー研究会事務所開設のお知らせが届いております。
② 御祝行事記念品についてのアンケートを配信しておりますので、お手数をおかけいたしますが、岡山北西RC事務
局までご返信くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会前11：30より「第１回理事役員会」を開催いたしました。
④ 歴史同好会研修旅行のご案内、ロータリーの友７月号、ガバナー月信Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを
配付しております。

⑤ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ zoomを使用しての例会出席は中止します。
⑦ 8月28日 IDMが開催されます。詳細は後日お伝えいたします。
スマイル報告　
西澤明彦様（京都朱雀RC会長） : この一年よろしくお願い申し上げます。我々のクラブも今期の方針は全員で仲間を

増やそう。そして活気ある楽しいクラブにしよう。そして全員で奉仕を考えようです。
藤森治様（京都朱雀RC幹事） : 相原会長、森本幹事、理事役員の皆様、本日は初例会おめでとうございます。素晴ら

しい一年になりますように。
ひな壇一同 : 京都朱雀RCの皆様、今年度もよろしくお願いいたします。

岡山北西RCの会員の皆様、ご家族の皆様、事務局の中山さん、グランヴィアのスタッフの皆様、一年間よろ
しくお願いいたします。

  原  会員 : 京都朱雀RCの皆様のご来訪に感謝申し上げます。相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお
願いします。

山田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。
相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様これから一年よろしくお願いいたします。
藤島さん、加茂さんご入会おめでとうございます。

仲田会員 : 京都朱雀RCの皆様、本日は北西RCの例会にお越し下さりありがとうございます。また、相原年度のスター
トを祝してスマイルします。

堀川会員 : 相原会長を始めひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
京都朱雀RC西澤会長を始め皆様のご来訪に感謝します。
6月26日の歴史同好会では、吉田さんの「保険の誕生」について楽しく聞かせて頂きました。

平松会員 : 相原利行会長、森本剛仁幹事をはじめ、理事・役員の皆様のご活躍を心から信頼申し上げます。また、京
都朱雀RCの皆様に深く感謝申し上げます。

岡本会員 : 相原年度スタートを祝しスマイルです。頑張りましょう。
京都朱雀の皆様ようこそ。

川西会員 : 京都朱雀RCより西澤会長を始め5名の方が表敬訪問にお越し下さいました。よろしくお願いいたします。
本日加茂様が入会されます。よろしくお願いします。

槌田会員 : 相原年度の門出おめでとうございます。
京都朱雀の皆様いらっしゃいませ。

橘高会員 : 相原年度のスタートです。相原会長、森本幹事を始め理事役員の皆様、一年宜しくお願いします。
日笠（伸）会員 : 相原年度のスタートにスマイルさせて頂きます。
笠原会員 : 相原年度のスタートです。一年間よろしくお願いします。
丹治会員 : 相原新会長を始めひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
樋口会員 : 相原会長年度よろしくお願いいたします。

理事会の遅刻すいません。あわせてスマイルいたします。
鴨井会員 : 相原年度のスタートです。全員で盛り上げていきましょう！
小林会員 : 新たな船出を祝してスマイルいたします。
藤岡会員 : 旧ひな壇の方々、お疲れ様です。相原新年度、これから一年期待しています。
末吉会員 : 相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたします。
与田会員 : 新年度ひな壇の皆様これから一年よろしくお願いします。私はゆっくり食事をさせていただきます。
山下会員 : 相原丸の出航お祝いします。

7月1日当院の納涼会を行いました。女性陣は浴衣でした。
西岡会員 : 昨日の弊社グループのゴルフコンペに参加頂いた山田さん、仲田さん、森本さんありがとうございました。

山田さん協賛品頂きありがとうございます。
本年度会員皆様からスマイルを多数頂けます様お願い申し上げます。  23件　105,000円（累計105,000円）

新会員入会式 
ご入会おめでとうございます。　
株式会社 浮田電気通信 専務取締役　　  藤島和美 会員
株式会社 マコト            代表取締役社長  加茂賢次 会員

旧ひな壇感謝状贈呈   　　　
鴨井　利典  会員　　与田　卓士  会員
笠原　英司  会員　　森本　剛仁  会員
橘高　正剛  会員　　小林　龍平  会員

インターアクトクラブ　関連会議   インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　インターアクトクラブ関連会議が７月２日に島根県松江市でありました。
第一回地区インターアクト委員会、クラブインターアクト委員長会議
参加者：石倉貞昭ガバナー、各県地区委員、各ロータリークラブインターアクト委員長外
議　題：第46回インターアクト地区大会、各県ブロック協議会等の日程確認、
　　　　各提唱インターアクトクラブの状況報告等
　現在当RCが提唱している岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブは高校3年生3名、中学1年生1
名（何れも男子）の計4名であり、次年度以降は岡山理科大学附属高等学校内の組織として存続する予定ですが、ま
だ詳細は未定です。提唱ロータリークラブとしては廃部とならないように側面からしっかりと支援する予定です。
野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　7月10日㈪、７月31日㈪共に19時より岡山県営野球場にて練習を行います。
　運動不足の方は是非、野球同好会へご参加ください。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

第１回理事・役員会議事録   　　　
日時　2023年７月３日㈪11：30～12：05　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　相原利行
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司   末吉賢多　日笠伸之　小林龍平　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広

　　オブザーバー　槌田道弘
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 新会員について（資料1）　
　　　木庭様の入会を承認
　　② 7月～9月のプログラムについて（資料2）
　　　8月28日　イニシエーションスピーチ　木庭会員追加
　　　　以上で8月までのプログラムを確定
　　　9月11日　外部卓話は小林会員が手配中
　　　9月25日　イニシエーションスピーチ　三宅会員追加（予定）
　　　　9月のプログラムは次回以降で確定する
　　③ 第1回IDMの日程について
　　　8月28日㈪ 18:30に決定
　　④ ZOOMを使用しての例会出席について
　　　第２回例会以降中止に決定
　　⑤ 地区大会の登録について（資料3）
　　　従来通り全員登録に決定
　　⑥ 前期会費について（資料4）

　審議事項⑤の決定を受け地区大会登録料13,000円を計上するため前期会費は191,695円となる
ことを承認

　　⑦ 野球同好会ユニフォーム代について（資料5）
　　　従前の通り半額をＲＣで負担に決定
　　⑧ メークアップ対象行事について（資料6）
　　　資料（案）の内容で承認
　　⑨ その他
５、協議事項
　　① 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料7）

　出場実績のある高校に確認しているが、今のところ出場決定は３校のみ。引き続き出場の要
請を行う。

６、報告事項
　　① 第7回被選理事役員会の議事録について（資料8）　　　　　
　　② その他

・35周年記念行事の実施の有無について、次々年度会長を選出するまでに決定する必要あり
・日笠常信会員より、7月2日㈰松江市にて開催の「インターアクト地区協議会」の報告あり

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

内部卓話「就任挨拶」 会長  相　原　利　行　会員
　私は、元会員の大賀章弘氏と藤岡会員の推薦で入会させていただきました。それから20年が経ち、この度会
長を仰せつかりました。
　2023-24年度国際ロータリー会長のゴードンＲ．マッキナリー氏（スコットランド　サウス・クイーンズフェリーRC所
属）の掲げるテーマは、「世界に希望を生み出そう」です。
　そして、第2690地区ガバナーの石倉貞昭氏（松江しんじ湖RC所属）の掲げたスローガンは、「希望の種を播
きましょう。育てましょう。」です。
　近年、我がクラブは、2013-14年度の56名をピークに、ここ数年は会員のご逝去等に伴う世代交代にコロナ禍の直撃を受け、前年度
当初の会員数は40名まで減少しておりました。
　よって、現状の課題は明確であり、会員増強は必須の命題でした。
　そこで、「仲間を増やそう。」を、我がクラブのスローガンとしました。
　ところが、前年度の鴨井会長、橘高幹事年度では一気に会員増強が進み、本日ご入会のお二人を加えると49名にまで増加しました。
前年度の鴨井会長、橘高幹事そして西岡会員増強委員長には、深く感謝申し上げます。
　そこで、引き続き会員増強はもちろんのことですが、既存の会員間においても、今まで会話が少なかった会員と積極的にコミュニケー
ションを取っていただくことに重点を置きたいと考えております。新会員の方が一気に増えましたので、正直私もお顔とお名前が一致し
ておりません。通常の例会の他にも、ＩＤＭや新入会員歓迎会等を企画し、コミュニケーションを取っていただく機会を設け、今まで以上
に「仲間を増やす」ことに取り組んでいきたいと考えます。
　皆さま、一年間よろしくお願いいたします。
 幹事  森　本　剛　仁　会員
　今年度、岡山北西RC第34代幹事の森本でございます。どうぞよろしくお願いします。京都よりお越しの朱
雀RCの皆様、本日はようこそ岡山へ、今年度もよろしくお願いいたします。
　私は2016年、相原会長に誘われて当クラブに入会させて頂きました。早いものでもう7年が経ちます。今年
度の当クラブのスローガンは「仲間を増やそう」です。前年度のスタート時点では、会員数が40名でしたが今
年度のスタートは49名です。鴨井前会長、橘高前幹事を主導にクラブの宝・財産でもある会員を１年間で10
名も増やして頂きました。お二人の功績はとても大きいものです。当クラブに限らず会員増強は各RCにおいて毎年のテーマです。今
期も会員増強に力を入れていきたいと思いますので皆様のご協力、よろしくお願いします。
　10月17日にはスポンサークラブであります岡山北RCとの合同例会を昨年に引き続き開催いたします。また、10月には地区大会が
行なわれます。仲田会員には地区大会記念ゴルフ大会にて連覇の期待がかかります。出入りの激しいゴルフですが照準を地区大
会に合せて、是非、優勝を狙って下さい。11月19日㈰には山陽新聞社さん太ホールにて、地区補助金事業による、『高校生による岡
山の歴史・文化研究フォーラム』を開催いたします。この事業は今年で8回目を数えます。高校生は情報収集、研究発表を通して、そ
の地域を深く知ると共に愛着を強くし、将来の地域貢献の礎となります。青少年奉仕委員会の方を筆頭に多くの会員がフォーラムに
参加して頂き、将来、岡山を支える若者達の発表を聞いてください。
　社会奉仕活動ですが、子どもシェルターモモ及び、犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会、あした彩への支援、情報交換を
行います。定期的な会合に自ら足を運び、見て、聞いて、様々な問題に一緒に取りくみたいと思います。幼い子供達や何か支援が
必要な方に当クラブとして何ができるか模索したいと思います。国際奉仕においても前年度同様、外国人の方への無料健康診断
を旭川RC様、済生会病院様のご協力を基に開催致します。
　今年度のIDMですが先ほど申しましたようにこの1年で10名もの新規会員が我がクラブに入会されました。RCを知る、RCを勉強
する機会として今年度は、IDMを4回実施いたします。IDMとは、入会間もない新規会員向けに開催するRCに関する勉強会のこと
です。RCそのもの、奉仕活動の意義や目的を理解して、さらに会員同士の親睦・交流を深める目的で行います。通常の昼間の例会
では座席が遠かったり、時間がなくて会話が出来ない方がいるかもしれません。ぜひ若手も中堅もベテランも、一緒に食事を、またお
酒をたしなみ、仲間を増やしてください。
　続いて同好会活動ですが活発になればなるほどクラブ全体が活性化し、さらには会員同士の交流に繋がっていくと考えております。
野球同好会、ゴルフ同好会、歴史同好会など監督、幹事の皆様、日頃より同好会の運営に配慮を賜り、ありがとうございます。新規会員
の方を勧誘して頂き各同好会のさらなる盛り上がりを期待しております。
　最後になりますけれども今年度、ひな壇への登壇、各委員会の委員長の皆様、各役職をお引き受けいただきまして感謝申し上げ
ます。まだ右も左もわからない私に半年前の第1回被選理事役員からご協力を賜わりました。引き続きこの1年、どうぞよろしくお願い
します。
　繰り返しますが今年度、相原会長が掲げるスローガンは「仲間を増やそう」です。各委員会が企画する行事、イベントには多くの
皆様に参加していただき仲間を増やしてください。
　次年度山田会長にバトンタッチするまでの1年間、全身全霊をかけ走りぬきます。どうぞこの一年全て私にお任せください。ご清聴
ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　42名
欠席者数　７名 出 席 率　85.71％　　　　
欠 席 者　福元，久松，中村，岡田（豊），田原，竹本，氏房

ビジター・ゲスト
　　〈京都朱雀ＲＣ〉　　　会　長　西澤　明彦  様

　　　　幹　事　藤森　　治  様
　　親睦委員長　上田　龍一  様

姉妹友好クラブ委員長　佐東　賢一  様
　会長エレクト　久野　成人  様

　　〈ゲスト〉　米山奨学生　ハシブ　ファルザナ様
ビジター挨拶 京都朱雀RC　会長　西　澤　明　彦　様
　今年３月21日に京都朱雀RCは30周年を迎えました。記念祝賀会におきましては、岡山北西RCより
鴨井会長以下40名近い方にご参加頂き、誠にありがとうございました。また藤木様、北西オーケスト
ラの皆様による生演奏を行って頂き、本当にありがとうございました。
　当クラブの今年度の目標は“仲間を増やそう！”です。新しい会員が増える為には、活動内容が魅
力的でなければなりません。その為には現会員が積極的に行事に参加し、皆が助け合い深め合うこ
とが必要だと思います。岡山北西RCにおかれましては10名増強されたということで、当クラブも目標に向かい活動して
いきます。今後ともよろしくお願いいたします。
会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　いよいよ今日から新しい年度が始まります。
　最初の会長報告は、新年度のひな壇のメンバー紹介をもって代えさせていただきます。
・副会長：入江直人　私と入会がほぼ同期で、鴨井会員、山田会員と共に何かあれば、いつも相談に
のってもらっています。
・幹事：森本剛仁　頼りない相原年度の幹事に、立候補してくださいました。
・副幹事：井川浩典　岡山北西RCの会員が減少しコロナ禍で活動が停滞していた中、与田会員と共に
クラブを支えてくださいました。
・S.A.A.：西岡貞則　幹事経験者にもかかわらず、森本幹事のたっての希望でひな壇に加わっていただ
きました。
・副S.A.A.：日笠常信　岡山北西RCではインターアクトで貢献してくださり、満を持してひな壇に加
わっていただきました。

　会員の皆さま、何卒一年間よろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 友末直前地区ガバナー事務所閉鎖のお知らせ、石倉地区ガバナー事務所開設のお知らせ、榊原ガバナーエレク
ト事務所開設のお知らせ、第52回ロータリー研究会事務所開設のお知らせが届いております。
② 御祝行事記念品についてのアンケートを配信しておりますので、お手数をおかけいたしますが、岡山北西RC事務
局までご返信くださいますようお願いいたします。

③ 本日例会前11：30より「第１回理事役員会」を開催いたしました。
④ 歴史同好会研修旅行のご案内、ロータリーの友７月号、ガバナー月信Vol.1、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを
配付しております。

⑤ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ zoomを使用しての例会出席は中止します。
⑦ 8月28日 IDMが開催されます。詳細は後日お伝えいたします。
スマイル報告　
西澤明彦様（京都朱雀RC会長） : この一年よろしくお願い申し上げます。我々のクラブも今期の方針は全員で仲間を

増やそう。そして活気ある楽しいクラブにしよう。そして全員で奉仕を考えようです。
藤森治様（京都朱雀RC幹事） : 相原会長、森本幹事、理事役員の皆様、本日は初例会おめでとうございます。素晴ら

しい一年になりますように。
ひな壇一同 : 京都朱雀RCの皆様、今年度もよろしくお願いいたします。

岡山北西RCの会員の皆様、ご家族の皆様、事務局の中山さん、グランヴィアのスタッフの皆様、一年間よろ
しくお願いいたします。

  原  会員 : 京都朱雀RCの皆様のご来訪に感謝申し上げます。相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお
願いします。

山田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。
相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様これから一年よろしくお願いいたします。
藤島さん、加茂さんご入会おめでとうございます。

仲田会員 : 京都朱雀RCの皆様、本日は北西RCの例会にお越し下さりありがとうございます。また、相原年度のスター
トを祝してスマイルします。

堀川会員 : 相原会長を始めひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
京都朱雀RC西澤会長を始め皆様のご来訪に感謝します。
6月26日の歴史同好会では、吉田さんの「保険の誕生」について楽しく聞かせて頂きました。

平松会員 : 相原利行会長、森本剛仁幹事をはじめ、理事・役員の皆様のご活躍を心から信頼申し上げます。また、京
都朱雀RCの皆様に深く感謝申し上げます。

岡本会員 : 相原年度スタートを祝しスマイルです。頑張りましょう。
京都朱雀の皆様ようこそ。

川西会員 : 京都朱雀RCより西澤会長を始め5名の方が表敬訪問にお越し下さいました。よろしくお願いいたします。
本日加茂様が入会されます。よろしくお願いします。

槌田会員 : 相原年度の門出おめでとうございます。
京都朱雀の皆様いらっしゃいませ。

橘高会員 : 相原年度のスタートです。相原会長、森本幹事を始め理事役員の皆様、一年宜しくお願いします。
日笠（伸）会員 : 相原年度のスタートにスマイルさせて頂きます。
笠原会員 : 相原年度のスタートです。一年間よろしくお願いします。
丹治会員 : 相原新会長を始めひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
樋口会員 : 相原会長年度よろしくお願いいたします。

理事会の遅刻すいません。あわせてスマイルいたします。
鴨井会員 : 相原年度のスタートです。全員で盛り上げていきましょう！
小林会員 : 新たな船出を祝してスマイルいたします。
藤岡会員 : 旧ひな壇の方々、お疲れ様です。相原新年度、これから一年期待しています。
末吉会員 : 相原会長、森本幹事、ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いいたします。
与田会員 : 新年度ひな壇の皆様これから一年よろしくお願いします。私はゆっくり食事をさせていただきます。
山下会員 : 相原丸の出航お祝いします。

7月1日当院の納涼会を行いました。女性陣は浴衣でした。
西岡会員 : 昨日の弊社グループのゴルフコンペに参加頂いた山田さん、仲田さん、森本さんありがとうございました。

山田さん協賛品頂きありがとうございます。
本年度会員皆様からスマイルを多数頂けます様お願い申し上げます。  23件　105,000円（累計105,000円）

新会員入会式 
ご入会おめでとうございます。　
株式会社 浮田電気通信 専務取締役　　  藤島和美 会員
株式会社 マコト            代表取締役社長  加茂賢次 会員

旧ひな壇感謝状贈呈   　　　
鴨井　利典  会員　　与田　卓士  会員
笠原　英司  会員　　森本　剛仁  会員
橘高　正剛  会員　　小林　龍平  会員

インターアクトクラブ　関連会議   インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　インターアクトクラブ関連会議が７月２日に島根県松江市でありました。
第一回地区インターアクト委員会、クラブインターアクト委員長会議
参加者：石倉貞昭ガバナー、各県地区委員、各ロータリークラブインターアクト委員長外
議　題：第46回インターアクト地区大会、各県ブロック協議会等の日程確認、
　　　　各提唱インターアクトクラブの状況報告等
　現在当RCが提唱している岡山理科大学附属中学校・高等学校インターアクトクラブは高校3年生3名、中学1年生1
名（何れも男子）の計4名であり、次年度以降は岡山理科大学附属高等学校内の組織として存続する予定ですが、ま
だ詳細は未定です。提唱ロータリークラブとしては廃部とならないように側面からしっかりと支援する予定です。
野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　7月10日㈪、７月31日㈪共に19時より岡山県営野球場にて練習を行います。
　運動不足の方は是非、野球同好会へご参加ください。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　石　川　琢　磨　会員
　

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

第１回理事・役員会議事録   　　　
日時　2023年７月３日㈪11：30～12：05　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　相原利行
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛　与田卓士　
樋口芳紀　笠原英司   末吉賢多　日笠伸之　小林龍平　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広

　　オブザーバー　槌田道弘
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項
　　① 新会員について（資料1）　
　　　木庭様の入会を承認
　　② 7月～9月のプログラムについて（資料2）
　　　8月28日　イニシエーションスピーチ　木庭会員追加
　　　　以上で8月までのプログラムを確定
　　　9月11日　外部卓話は小林会員が手配中
　　　9月25日　イニシエーションスピーチ　三宅会員追加（予定）
　　　　9月のプログラムは次回以降で確定する
　　③ 第1回IDMの日程について
　　　8月28日㈪ 18:30に決定
　　④ ZOOMを使用しての例会出席について
　　　第２回例会以降中止に決定
　　⑤ 地区大会の登録について（資料3）
　　　従来通り全員登録に決定
　　⑥ 前期会費について（資料4）

　審議事項⑤の決定を受け地区大会登録料13,000円を計上するため前期会費は191,695円となる
ことを承認

　　⑦ 野球同好会ユニフォーム代について（資料5）
　　　従前の通り半額をＲＣで負担に決定
　　⑧ メークアップ対象行事について（資料6）
　　　資料（案）の内容で承認
　　⑨ その他
５、協議事項
　　① 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムについて（資料7）

　出場実績のある高校に確認しているが、今のところ出場決定は３校のみ。引き続き出場の要
請を行う。

６、報告事項
　　① 第7回被選理事役員会の議事録について（資料8）　　　　　
　　② その他

・35周年記念行事の実施の有無について、次々年度会長を選出するまでに決定する必要あり
・日笠常信会員より、7月2日㈰松江市にて開催の「インターアクト地区協議会」の報告あり

７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　入江直人

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（７月10日（ヘルシーランチ））
瀬戸内産真鯛の軽い煮込み　柑橘香る白ワインのソース 
トマトとオニオンのサラダ
グアバのジュレと桃のコンポート　　　パン　　コーヒー

次回のメニュー（７月24日）　夜間例会特別メニュー 前回メニュー（7月3日） ： 鮭照焼

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項

7月29日㈯   岡山空港ゴルフコース鴨井会長、橘高幹事
1年間お疲れ様でしたカップ

今期最初の同好会コンペです。
多数の参加をお持ちしております。

新入会員　藤島 和美 会員 新入会員　加茂 賢次 会員


